
4 Pièces

95 m²

Réf. W-02Y47N

4 190 €

Paris 15Eme
Appartement à louer (75015)
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A  deux  pas  d'un  grand  magasin  Beaugrenelle,  Engel  &  Völkers  vous

propose  la  location  d'un  appartement  meublé  de  95m²,  4  pièces  au

12ème étage avec ascenseur.L'appartement entièrement refait  à neuf,

se  compose  d'une  entrée,  d'un  séjour  et  d'une  cuisine  américaine.

L'espace nuit comprend trois chambres, dont une suite parentale avec

une vue exceptionnelle  sur  Paris,  une salle  de bains et  un wc séparé.

Possibilité  de  location  d'une  place  de  parking.Vous  serez  séduits  par

l'aspect  unique  de  cet  appartement  haut  de  gamme,  moderne  et

lumineux. Le niveau de sécurité est élevé dans l'immeuble avec le ...

Just  a  stone's  throw  from  the  Beaugrenelle  department  store,  Engel  &  Völkers

proposes  the  rental  of  the  furnished  95m²,  4-room  apartment  on  the  12th  floor

with elevator.The fully refurbished apartment comprises an entrance hall, living room

and  open-plan  kitchen.  The  night  space  comprises  three  bedrooms,  including  a

master suite with an exceptional view over Paris, a bathroom and a separate toilet.

Possibility  of  renting  a  parking  space.You'll  be  seduced by  the  uniqueness  of  this

upscale, modern and bright apartment. The high level of security in the building is

provided with a 24/24 ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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